
 

 

 

 

 

 ２年生が１年生をリードする「学校たんけん」 

 １年生に，校内のどこに何があるのかを教えるために，２年生が校内を案内する「学校たんけん」があ

りました。当日までに，２年生は実際に案内する場所を確認しながら，誰がどんなことを言うのかをリハ

ーサルして臨みました。 

当日は，１年生の予想しない行動に戸惑いながらも，１つ年上のお兄さん・お姉さんとしてのプライド

で責任を果たそうとがんばっていました。 
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文責  内 藤  賢 

 

甲斐市立竜王西小学校                                                                                                                                                                

《学校だより》                                    

校長室通信  りゅうせい 

五
月
一
日
（
木
曜
日
）
は
れ 

一
、
二
校
じ
に
、
一
年
生
と
学
校
た
ん
け
ん
を
し
ま
し
た
。
一
年
生
が
に

げ
ち
ゃ
う
か
ら
た
い
へ
ん
だ
っ
た
で
す
。
一
年
生
が
り
か
し
つ
に
、
い
っ

て
人
の
、
ほ
ね
が
あ
っ
た
の
で
、
一
年
生
が
、
こ
わ
が
っ
て
、
い
ま
し
た
。

一
年
生
に
め
だ
る
か
け
て
あ
げ
る
ね
て
、
い
っ
た
ら
、「
二
年
生
あ
り
が

と
う
。」
て
、
い
っ
て
く
れ
た
こ
と
が
う
れ
し
か
っ
た
で
す
。 

二
年
生
の
日
記
か
ら 

 

一
年
生
の
た
め
に
が
ん
ば
ろ
う
と
す
る
気
持
ち
に
あ
ふ
れ
て
い
ま
す
。

た
ん
け
ん
中
、
ず
っ
と
一
年
生
の
こ
と
を
気
に
か
け
て
い
る
の
が
わ
か
り

ま
す
。
二
年
生
と
し
て
学
校
た
ん
け
ん
を
し
っ
か
り
と
や
り
遂
げ
な
く
て

は
な
ら
な
い
と
い
う
思
い
、
一
年
生
を
見
守
る
姿
、
一
生
懸
命
に
作
っ
た

メ
ダ
ル
を
一
年
生
に
喜
ん
で
も
ら
え
た
う
れ
し
さ
が
書
か
れ
た
す
ば
ら

し
い
日
記
で
す
。 

 
 

日
記
は
、
そ
の
子
が
何
に
気
づ
き
、
ど
う
と
ら
え
た
か
（
ど
ん
な
こ
と

を
ど
の
よ
う
に
認
識
し
た
か
）
が
、
読
む
視
点
で
す
。
文
字
や
句
読
点
の

使
い
方
よ
り
も
、
そ
の
子
が
何
を
書
き
た
か
っ
た
の
か
を
正
確
に
読
み
取

り
、
よ
さ
を
ほ
め
る
こ
と
が
大
切
で
す
。
こ
れ
を
繰
り
返
す
こ
と
で
、
そ

の
子
の
認
識
力
が
高
ま
り
、
日
常
生
活
の
中
に
あ
る
「
価
値
あ
る
も
の
」

に
気
づ
く
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
な
っ
て
い
き
ま
す
。 

 



 

毎朝続けている 児童会本部によるあいさつ運動 

「かがやく愛（あい）さつ １・２・SUN」 

 

児童会本部は，今年度の公約として上記の取り

組みを提案し，実践しています。毎朝，児童玄関

では，さわやかなあいさつが交わされています。                 

児童会本部役員が，皆に丁寧にあいさつをし，登

校した児童はあいさつを返します。あいさつを交

わすと気持ちが明るくなるので，とてもありがた

い活動だと校長として心強く感じています。   

 私は，毎朝愛犬の散歩をするのが日課ですが，

すれ違う方々には，丁寧にあいさつをされる方，

元気にあいさつをされる方，あいさつしても反応

のない方など，様々な方がいらっしゃいます。 

その中で，丁寧で心のこもったあいさつの仕方

をお手本にしたい，と思った方がいます。私は，つい「おはよございまーす」と早口になってしまい，すれ違

う時に丁寧に言えないからです。（どうすればあのように言えるのだろうか）と，散歩を続けながら誰もいない

ところで練習してみますが，ゆっくりと言えばよいというものでもありません。あのように相手にとって気持

ちのよいあいさつが校長としてできるようになるように，日々研究・修行中です。 

 

第１回学校運営協議会が行われました 

 ５月１５日（木）に，今年度第１回目の学校運営協議会が行われました。学校運営協議会のある学校をコミ

ュニティ・スクールと呼びます。甲斐市の小中学校の多くが，昨年度からコミュニティ・スクールとなりまし

た。第１回の話し合いでは，学校の教育方針を委員の皆様に承認していただきました。今回の承認を経て，竜

王西小学校の運営方針が正式に決定いたしました。委員の皆様には，豊富な社会経験や学校教育への深い見識

から貴重なご意見を賜りました。ありがとうございました。 

 

【協議内容】 

・学校経営基本方針について 

・教育課程について 

・組織編成について 

・学校予算編成について 

・施設設備について  

 

 

今年度もメダカをいただきました 

正面玄関のところで飼っているメダカは,玉川西区区長の一瀬 昇さんからご寄付いただいているメダカで

す。今年度もたくさんのメダカをいただきました。黄色や白色，黒色のメダカが水槽内で元気に泳いでいます。 

 また，メダカの卵もいただきました。５年生は理科でメダカの生長についても学ぶので助かります。おかげ

さまで，子どもたちは興味深く観察しています。いつもありがとうございます。 

令和７年度 学校運営協議会 委員 

会 長   様 

 副会長  様        校 長 内藤  賢 

  委 員  様        教 頭  

       様        教務主任  

   

    

        

      

 



 


